



Cádiz, 25 de abril de 2014

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 1,3 MILLONES DE EUROS DEL PLAN OLA A LA AMPLIACIÓN Y MEJORA DE TRES CENTROS DE SANLÚCAR Y CONIL

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte licita las obras de ampliación de los colegios El Pino de Sanlúcar de Barrameda y Los Bateles de Conil de la Frontera, así como las obras de reforma del instituto Francisco Pacheco de Sanlúcar, actuaciones que beneficiarán a más de 1.600 escolares y generarán cerca de 50 empleos

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la licitación de las obras de ampliación de los Colegios de Educación Infantil y Primaria (CEIP) El Pino de Sanlúcar de Barrameda y Los Bateles de Conil de la Frontera, así como las obras de reforma del Instituto de Educación Secundaria (IES) Francisco Pacheco, también de la localidad de Sanlúcar de Barrameda. Los trabajos, incluidos en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), supondrán una inversión de 1.328.856,34 euros en la provincia, beneficiando a más de 1.600 escolares y estimulando la creación de empleo, con cerca de 50 personas contratadas durante la ejecución de las obras.

La intervención programada en el CEIP El Pino de Sanlúcar de Barrameda, que cuenta con un presupuesto de licitación de 575.977,86 euros y un plazo de ejecución de ocho meses, consistirá en la construcción de un espacio de nueva planta en el centro que albergará comedor y office con sus correspondientes aseos, así como en la ampliación del porche. También se sanearán los cerramientos del colegio y se revisarán y sustituirán elementos de la instalación eléctrica que así lo requieran. Además, se reparará el pavimento de los patios y se ejecutarán varias zapatas para instalar nuevas canastas en la pista deportiva. Esta intervención mejorará las condiciones de los más de 450 niños y niñas matriculados en el centro, además de generar alrededor de 17 puestos de trabajo.

La reforma del IES Francisco Pacheco, también de Sanlúcar, cuenta con un presupuesto de 252.878,48 euros y un plazo de ejecución de seis meses, y supondrá la sustitución integral del sistema de cubiertas del gimnasio y la adecuación interior de dicho espacio, haciéndolo totalmente diáfano mediante el derribo de las particiones interiores existentes y conservando únicamente el cerramiento vertical y el forjado horizontal de cubierta del edificio destinado a aseos y vestuarios. Así, contará con una nueva distribución y un nuevo acabado de cubiertas con capacidad suficiente para la evacuación de aguas pluviales. La reforma beneficiará a los más de 960 alumnos y alumnas matriculados en el instituto y generará alrededor de 10 puestos de trabajo durante su ejecución.

En el CEIP Los Bateles de Conil se destinarán 500.000 euros a la ampliación y mejora del centro, en cuya zona frontal se construirá un edificio de nueva planta que albergará gimnasio y vestuarios, lo que hará necesario ampliar también su vallado perimetral y abrir un nuevo acceso a este espacio. Por otra parte, se reformarán las instalaciones eléctricas y las fachadas de los diferentes edificios que componen el centro y se colocarán lamas verticales orientables en la planta alta de los edificios como medida de protección solar para las aulas. Por último, el proyecto incluye la renovación de carpinterías interiores y solerías, así como la incorporación de pistas deportivas, mejoras en



evacuación de aguas pluviales y la instalación de toldos en el acceso al edificio de infantil. Estos trabajos cuentan con un plazo de ejecución de seis meses y beneficiarán a más de 270 escolares, además de generar en torno a 21 empleos.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción mediante la realización de obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.